

2019年度

# さくらんぼ



3月号

社会福祉法人 舞鶴市社会福祉協議会

舞鶴こども発達支援施設「さくらんぼ園」(Tel.64-5798・FAX62-9171)

子どもたちがよくがんばった1年間でした。

さくらんぼ園の梅が咲き始めました。目が覚めるような、鮮やかな桃色です。道端には、ふきのとうも見られるようになってきました。今年の冬は、厳しい寒さをあまり感じない冬でしたが、冬を経て、やっと春がやってきました。

本年度の療育も、最終月となりました。私は、4月からさくらんぼ園でお世話になっていますが、子どもにとっての1年というのは、大きいものだなあと、改めて感じます。4、5月頃の子どもたちの写真を見ると、幼いなあと感じてしまうからです。(まだ、みんな幼児で、それだけで十分幼いわけですが。)



子どもたちは、さくらんぼ園には週1回登園し、遊びの楽しさを味わいます。例えば、多くの子どもたちが大好きなトランポリン。私も何度か跳んだことがあります。楽しいと感じるところまでは到達していません。トランポリンに夢中になる子どもたちは、何度も挑戦する中で、リズムカルに跳ぶ楽しさや、自分の体をコントロールする面白さを味わっているのだと思います。子どもたちは、トランポリンを楽しむ中で、体幹などをつくっているのです。また、友達と一緒に遊ぶことも療育ではしています。例えば、すごろくです。順番を守り、友達と競います。勝てば嬉しいし、負ければ悔しい。勝つときもあれば、負けるときもあります。友達がいるから楽しい。友達と一緒に遊ぶ楽しさを、先生たちの支援を受けながら味わっていくのです。友達とつながる楽しさがわかると、自分から友達に働きかけたいという意欲が生まれます。これは、友達とのつながりをつくっていく上で、とても大事なことです。

トランポリンとすごろくのことを書きましたが、さくらんぼ園でやっている遊びには、それぞれに意味(ねらい)があり、遊びを通して、子どもたちは生きていく力を身につけていきます。写真でも子どもたちの成長を感じますが、この1年で、体の使い方や物を操作する技能、言葉や数の理解、友達とのかかわり方など、確実に成長していることを感じます。よくがんばった子どもたちに、拍手を送りたい気持ちになります。

さて、年長の36名の子どもたちが、3月17日、さくらんぼ園を卒園します。4月、桜の花に迎えられ、わくわくした気持ちで学校に入学してほしいと思います。そして、楽しい学校生活を送ってくれることを、職員一同、心から願っています。

後になりましたが、保護者の皆様、関係機関の皆様には、この1年間、何かとご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。お礼申しあげます。来年度も、よろしく願い申しあげます。

園長 小谷 和弥  
職員一同



# 3月療育表



月	火	水	木	金
2 午前療育 午後療育	3 午前療育 午後療育	4 午前療育 午後療育	5 午前療育 午後療育	6 午前療育 午後療育
9 午前療育 午後療育	10 午前療育 午後療育	11 午前療育 午後療育	12 午前療育 午後療育	13 午前療育 午後療育
16 午前療育 卒園式準備	17 	18 午前療育 午後療育	19 午前療育 午後療育	20 春分の日
23 午前療育 午後療育	24 午前療育 午後療育	25 午前療育 午後療育	今年度の療育は、 25日(水)で終了します。	

## 予 定

\* 17日(火) 卒園式(年長児のみ)

### 年長児の保護者の皆様

\* 3月17日、卒園式を行います。  
ご案内の通り、9時30分集合。  
開式は10時です。  
よろしくお願ひします。

\* 山下浩二臨床発達心理士の相談は随時受け付けています。

### 令和2年度の療育について

\* 新年度は4月13日(月)から開始します。  
療育の曜日については、3月中にお伝えします。  
(新しい連絡ノートをお渡しします。)

※児童発達支援に係る評価表について

保護者の皆様にご協力いただいた評価の結果は、3月になりましたら さくらんぼ園のホームページに掲載します。

## 2月の療育

2月4日から10日まで、親子療育を行いました。

おうちの方にはさくらんぼ園での遊びを体験してもらったあと、母親教室にも参加していただきました。グループごとに遊びの内容は違いますが、子どもといっしょに楽しむ姿や笑顔がたくさん見られる場面があって温かい気持ちになりました。

お話を聞くこと・自分の思いを自分なりの手段で伝えること・しっかり身体を使って運動することなど、それぞれの成長を目の当たりにして過ごしてもらえたのではないのでしょうか。

3月までの子どもの姿を振り返り、身についた力を褒めてしっかりと評価してあげてください。

そして、また新しい目標に向かって、よりよい一歩が踏み出せるようにと願っております。



主任  
佐藤 育代



\* さくらんぼ園を卒園される年長児のご家族の皆様、長い間、療育の送迎ありがとうございました。

4月から、お子様は学校に入学されることとなりますが、相談したいことや心配なことなどがありましたら遠慮なく、いつでもさくらんぼ園に足を運んで頂きたいと思ひます。

スタッフ一同、これからも子ども達のすこやかな成長を願っております。

